

# « Garantées d'un état d'esprit »

Pas facile de composer avec les études et le sport de haut niveau quand on est une joueuse de tambourin et que l'on porte le maillot tricolore. Chaque mercredi, ou jours fériés, les Bleues se retrouvent sur différents terrains, à Poussan ou ailleurs, pour préparer la saison estivale et notamment le France-Italie jeunes, début août.

Sur les sept majeurs de l'an passé, deux ont arrêté, dont une joueuse qui venait de Marseille, bonjour les déplacements hebdomadaires. Patrice Charles, le sélectionneur, a ainsi composé un groupe de cinq anciennes et cinq nouvelles à la suite d'une journée de présélection.

« L'ossature y est. Les cinq qui jouaient la saison dernière ont aussi l'expérience de clubs qui évoluent en N1 (trois de Florensac, deux de Notre-Dame également



■ Les Bleues moins de 18 ans sur le terrain de Poussan. N. H.

championnes d'Europe). L'idée, après, est de faire jouer la concurrence sur les trois places restantes pour aussi gagner en expérience. Mélanie et Camille évoluent par exemple à Usclas, en championnat Hérault 2 et se frottent ainsi au haut niveau.

« Marion, de Cournonterral, n'a que 16 ans, comme Alison des Pennes-Mirabeau, et le but est de les faire grandir, progresser pour travailler aussi sur la construction des saisons à venir. »

Patrice Charles a repris

l'équipe de France des moins de 18 ans en 2012. Et les entraînements en Bleue, début avril, à raison d'un rendez-vous par semaine. « Dans un premier temps, on cherche à faire progresser tout le monde, on reprend les bases, puis on passera à du spécifique sur les différents postes avant de faire des oppositions, courant juillet, contre des équipes de N1 féminine. » L'objectif est d'être prêt pour les France-Italie jeunes, en terre transalpines.

L'an passé, les Bleues avaient gagné leurs deux rencontres. Il y a deux ans, elles avaient remporté un match sur deux. « Les anciennes ont un super-état d'esprit, de compétitrices et de "passeuses" au sein du groupe. Elles sont garantes de l'âme du groupe. Comment s'entraîner, comment appréhender les rencontres. L'an passé,

elles avaient passé trois jours ensemble à dormir, manger, jouer tambourin pour une cohésion qui s'était avérée payante ».

N. H.

## L'ÉQUIPE

### Dix majeur

L'équipe de France moins de 18 ans est composée d'une dizaine de joueuses, coachée par Patrice Charles (Notre-Dame-de-Londres). L'effectif (photo ci-contre) : Debout : Mélina Berre (Usclas-d'Hérault), Camille Marc (Usclas-d'Hérault), Sarah Essayie (Notre-Dame-de-Londres), Lucie Fabre (Florensac), Marion Carnet (Cournonterral).

Accroupies : Héloïse Baeza (Florensac), Chloé Alignan (Notre-Dame-de-Londres), Mathilde Vidal (Florensac), Morgane Mauri (Cazouls-d'Hérault).

Absente sur la photo : Alison Wahl (Les Pennes-Mirabeau).